# PARTIE OFFICIELLE

### NOMINATION ECCL STASTIQUE

Par décision de Son Éminence le Cardinal Archevêque : M. l'abbé ÉMILE BERNARD, aumônier du Collège des Clercs Saint-Viateur à Lauzon, a été nommé aumônier du couvent de Bellevue.

#### FEU M. L'ABBÉ J.-R.-L. HAMELIN

Monsieur l'abbé J.-R.-Léandre Hamelin, décédé à l'Hôpital-Général de Québec, le 7 janvier courant, à l'âge de 89 ans et 3 mois, était membre de la Société ecclésiastique de Saint-Joseph et de la société d'une Messe (section provinciale).

Tous les prêtres du diocèse de Québec, qui sont membres de la Société d'une Messe (section *provinciale* ou *diocésaine*), lui doivent une messe.

Jules Laberge, Secrétaire.

Archevêché de Québec, le 8 janvier 1918.

# PARTIE NON OFFICIELLE

### CAUSERIE DE LA SEMAINE

# LA FAILLITE DE L'AUTORITÉ DANS LA SOCIÉTÉ ET DANS LA FAMILLE.

On se plaint beaucoup de nos jours de la décadence lamentable de l'idée d'autorité. Le respect disparaît, les gouvernants sont insultés, les parents sont méprisés, l'Église elle-même perd son prestige. Où allons-nous?

Ces plaintes sont malheureusement trop fondées et donnent matière à de douloureuses réflexions.